

寝屋川市立友呂岐中学校 PTA 便り

と 打 る ぎ

第115号

令和4年3月吉日発行

校長先生 ご挨拶

1年間、ありがとうございました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止により、ほとんどのPTA関係の行事や取り組みを行うことができませんでした。また、学校行事も中止、またはコロナ前とは違った形での開催となりました。このような状況の中、PTAの方々のご理解を賜りながら、なんとか1年間終えることができました。感謝申し上げます。

来年度、コロナの状況がどのようになるか想像できませんが、コロナ前と同様の取り組みができる状況であれば、PTAの方々のご支援ご協力を賜りながら、様々な行事を進めていきたいと思えます。

コロナの状況の中で、オンライン化が進み、生徒たちもタブレットを使用して学習や宿題提出、連絡などコロナ前とは違った形で行うようになりました。保護者の方々にも、新しくオンライン連絡網(さくら連絡網)を利用して、欠席や遅刻の連絡など、オンライン化が進んできました。

世の中の状況が刻一刻と変化しますが、これからの新しい時代を生徒一人一人が活躍できるように、学校教育を進めていきたいと思えます。元気一杯、笑顔一杯の友呂岐中学校へのご支援ご協力を、これからもよろしくお願い致します。

校長 吉本光宏

PTA役員 ご挨拶



昨年度と同様、コロナに振り回された1年になってしまいました。感染の決定的な収束の見通しが立たない中、社会環境、生活環境が大きく変化し、これまでとは異なる新たな課題が学校、家庭、地域で生まれています。また、様々な行事の縮小を余儀なくされました。そんな状況下にも関わらず、子供たちの為に、尽力して頂いた先生方には本当に感謝しております。先生方のその想いは、きっと子供たちにも伝わっており、素晴らしい思い出になっていることと思えます。

PTA活動においても、コロナ前のような活動は出来ませんでした。委員の方々をはじめ、保護者の方のご支援のおかげで、一年間を終えることが出来ました。心より感謝申し上げます。

今後もPTA活動にご理解を頂き、ご支援して頂きますよう、ご協力お願いします。

会長 田村順一 副会長 高橋雅美 大田絵美子 奥村直子

